



Communiqué de presse

Lundi 29 février 2016

Les fortes pluies et les inondations sur l'île de Tahiti ont provoqué des incidents sur nos installations.

A 8h05 ce matin, le déclenchement du groupe G8P de la centrale de la Punaruu a provoqué une coupure d'électricité entre Punaauia et Papenoo.

A 8h30, tous les clients ont été réalimentés, après redémarrage progressif des groupes à la centrale de la Punaruu associé à la production des turbines hydroélectriques.

IMPORTANT : LES RESEAUX ELECTRIQUES PEUVENT ENCORE ETRE EXPOSES A DES CHUTES D'ARBRES, EBOULEMENTS, INONDATIONS QUI PEUVENT PROVOQUER DE NOUVEAUX INCIDENTS. TOUTES NOS EQUIPES SONT MOBILISEES POUR LES DEPANNAGES (Y COMPRIS BRANCHEMENTS INDIVIDUELS), DANS LE RESPECT DES CONSIGNES DE SECURITE EN PRIORISANT LES SITUATIONS À CARACTERE DANGEREUX.

CONSEILS A LA POPULATION : ELOIGNEZ-VOUS DES CABLES ET POTEAUX ELECTRIQUES A TERRE.